



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



21/07/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel celebra validación del Tribunal Electoral de proceso para definir su candidatura presidencial

El diputado Santiago Creel, aspirante presidencial rumbo a las elecciones de 2024, celebró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación validara el proceso de la oposición para definir su candidatura oficial.

<https://www.noventagrad.com.mx/rumbo-al-2024/santiago-creel-celebra-validacion-del-tribunal-electoral-de-proceso-para-definir-su-candidatura-presidencial.htm>